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● ごあいさつ
　「人づくり　観光街づくり　居場所づくり　市民参加と市民視点」これは、私の政
治指針です。これからますます課題となる少子高齢化社会や自然災害が発生した場
合の減災対策を考えると、地域の支え合いは必要不可欠になります。そのためにも、
「顔見知り」になることがまず必要と考え、出逢いの場や集える居場所をみなさんと
一緒に作りたい。そして、そのような「居場所づくり」を応援したいと思っています。
　そのような中、月谷町では、今年 4 月より「おしゃべりクラブ」が発足し、民生
委員さんを中心に月１回開催され、会場となる自治会館には、多くの人が訪れてい
ます。また、北郷地区生活習慣改善員さんは、6月に北郷公民館にて「ひまわりサロン」
を実施しました。これまでも、子育てサロンや敬老会、各自治会でも様々な「居場
所づくり」の取り組みが行われてきました。また、資源ごみ回収やこれから行われ
る夏祭りも1つだと思っています。
　市議会議員大谷弥生は、1人でも多くの方と「顔見知り」となり、みなさんにとっ
て身近で親しみやすい存在でありたいと思います。これから行われる夏祭り等で、
私を見かけた際は、声をかけていただけると嬉しいです。これからもご指導ご鞭撻
のほど、よろしくお願いします。

おお たに   やよい

● 平成29年 第２回市議会定例会　６月議会　６月５日 (月) ～６月30日 (金)
　6 月 19 日 ( 月 )13 時より、8 度目となる一般質問を
行いました。今回は主に、少子化に伴う今後の学校教育の
あり方について・中学生のサッカー環境向上・ハイキング
などと組み合わせた観光誘客、観光施設整備についての 3
点を質問しました。
　具体的な内容は、以下の通りです。

1 小中一貫教育「義務教育学校」について
文部科学省は、現行の小・中学校に加え、小学校から中学
校までの義務教育を一貫して行う「義務教育学校」の制度
を創設し１年が経過した。また、子どもたちの発達は早期
化しており、中学校で行ってきた指導を小学校の段階で行
う方が効果的である場合も増えてきている。県内でも小中
一貫教育校を設置した市もあり、同校についての所見を聞
いた。
2 少子化に伴う学校のあり方 について
足利市でも、少子化が進展し、数年後には 1 学年 1,000
人程度となる。中学校においては、学級数の減から教職員
数も減少し、免許外指導や部活動にも影響がでている。こ
れらの対策や本市の適正規模・適正配置について質問した。
3 サッカー環境の向上
平成30年６月の供用開始を目指して、足利工業大学敷地

内に人工芝サッカー場を整
備する。近隣市と比べても
サッカー環境が劣っている
中学生をはじめとする市民
利用をどのように考えてい
るのか。また、助成金の活
用や隣接する撮影施設との
共存共栄方法などについて
の考えを聞いた。
4 歩いて健康になる観光地
づくりの推進について
健康志向の高まりでハイキ
ングを楽しむ人々が増えている。二次交通の利便性を向上
することで、観光客増加を図れないか。また、市内のハイ
キングコースには観光トイレが少なく、特に北東部のハイ
キングコースは起点となる樺崎八幡宮にある地元の集落研
修集会センターのトイレを借りている状況である。このエ
リアでは史跡樺崎寺跡の復元整備を現在進めているが、観
光施設としての整備もできないか所見を聞いた。

詳細は、足利市議会ホームページ「会議録検索と閲覧」よ
りご覧になれます。

傍聴にきませんか？  次回、平成２9年第3回市議会定例会(予定)は、8月28日（月）～9月22日（金）
一般質問は、9月7日（木）8日（金）11日（月）10時～　足利市役所3階 議場にて傍聴できます。
9月議会は、決算議会ともよばれ、9月19日（火）20日（水）に決算審査特別委員会も予定しています。
上記は、あくまでも予定です。詳細は、足利市議会ホームページ等でご確認ください。お待ちしています。
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大谷やよい事務所 〒326-0006 足利市利保町2-8-18  TEL.0284-42-1413
（留守が多くご迷惑をおかけいたします。伝言をご利用ください。こちらからご連絡致します。）

URL : http://otaniyayoi.com/      「大谷弥生」「足利市議会議員 大谷やよい」で活動内容掲載中ホームページ
リニューアルしました

● これまでの主な活動（平成29年4月～ 6月）
４月6日 (木 ) ～ 15日（土）
交通安全市民総ぐるみ運動  立哨

５月９日 (火 )
徳島県三好市「外国人誘客施策について」
東祖谷歴史観光まちづくり事業　視察

５月１０日 (水 )
高知県中土佐町「道の駅なかとさ」視察

5月17日(水)・18日（木）・20日（土）・21日（日）
議会報告会　開催

５月１１日 (木 )
広島県安芸高田市  地域人材育成コンソーシアム
「あきたかたコンソ」視察

４月１５日 (土 )
茨城県水戸市「弘道館」　見学
足利市にある「史跡足利学校」と連携し、日本遺産認定
第１号になった弘道館を見学。昨年度は､備前市「旧閑
谷学校」､日田市「咸宜園」を見学し､ようやく４か所す
べての教育遺産群を見学できました｡
http://www.city.ashikaga.tochigi.jp/page/nihonisan.html

４月１７日 (火 )
北郷公民館　トイレの洋式化
洋式トイレが１つしかなく館内利用者は利用に不安があ
ります｡扉の改善要望を受け､本年度修繕します。

交通安全市民総ぐるみ運動 水戸市弘道館 北郷公民館洋式トイレの扉 道の駅なかさと

４月１７日 (火 )
たかうじ君ナンバーに変更しました。

こんな活動もしています !こんな活動もしています !

６月２２日 (木 )
とちぎ次世代研究会「宇都宮市視察研修」

ラン伴
協力メンバーとして
お手伝いしています。

宇都宮市長から直々に
LRTのお話を伺いまし
た。

6月 27日（火）
栃木県地方議会女性議員連盟 
有志で視察研修
中央児童相談所、
宇都宮乳児院、
自立支援センター
「月の家と星の家」

栃木県隊友会足利支部（自衛隊ＯＢ会）
５月１４日 (日 )
平成２９年度 栃木県隊友会 定期総会懇親会
５月28日 (日 )
宇都宮北駐屯地開設
４４周年記念行事


